
 

1/4 
 

219, avenue du Bois-Franc 
Gatineau (Québec) J9J 2V3                  
 

 
Conseil d’établissement 
École de la Forêt 
Séance ordinaire 
Mardi 7 mai 2024 à 18 h 30 
 

Procès-verbal 
 

Présences : Mathieu Larocque, Moustapha Mbaye, Cindy Lesage-Pelletier, Isabelle Rivard, Natalie 
St-Jean, Anouk Bédard, Sara St-Pierre, Nadine Desrochers, Mélanie Labelle, Isabelle Lowe, Karyne 
Paradis, Jean Leopold Kabambi, Jean-François Noël  
 
Absences : Isabelle Rivard, Anne Lavergne 
 
 
1. Accueil, prise de présences et vérification du quorum 

18h40, M Larocque, président confirme le quorum et débute la rencontre. 
       

2. Adoption de l’ordre du jour 

Proposée par Natalie St-Jean et appuyée par Anouk Bédard 
CE20240507-01  Adoptée à l’unanimité  

 
3. Adoption du procès-verbal 

3.1. Adoption du procès-verbal du 9 avril 2024    

Proposée par Anouk Bédard et appuyée par Jean Léopold Kabambi 
CE20240507-02  Adoptée à l’unanimité  

 

4. Suivis au procès-verbal du 13 février 2024     
4.1. Processus d’appel d’offres pour les photos scolaires 

L’appel d’offre sera expédié au cours des prochaines semaines aux autres établissements du 
CSSPO pour valider leur intérêt à participer à l’appel d’offres. Celui-ci sera publié par la suite.
   

 
5. Intervention(s) : 

 
5.1. Interventions du public 

Aucun membre présent.       

5.2. Mot des membres de la communauté 

Aucun membre présent. 
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5.3. Mot de la représentante de l’O.P.P.  

La représentante fait un retour sur la semaine des services de garde.    

5.4. Mot de la représentante au comité EHDAA du CSSPO 

Aucun membre présent. 
   

6. Proposition(s) : 

6.1. Guide de fonctionne du service de garde 2024-2025 
Mise à jour légère de la version 2023-2024. Le élèves du primaire auront accès au service de 
garder à partir du 29 août 2024. 
 

Proposée par Natalie St-Jean et appuyée par Jean-François Noël 
CE20240507-03  Adoptée à l’unanimité  
 
6.2. Journées pédagogiques au service de garde 2024-2025 

Présentation des thématiques pour les journées pédagogiques. Les thèmes ont été 
développé par madame Danielle et Mélanie. 

Proposée par Natalie St-Jean et appuyée par Anouk Bédard 
CE20240507-04  Adoptée à l’unanimité 

 

6.3. Prévisions budgétaires 2024-2025 
Reporté à la rencontre du 11 juin. 
 

6.4. Sortie Les Stars du sport 
Sortie au parc d’eau Calypso le 20 juin pour les filles qui pratiquent le sport à l’École de la 
Forêt. 

 
Proposée par Sara St-Pierre et appuyée par Anouk Bédard 
CE20240507-05  Adoptée à l’unanimité  
 
6.5. Sortie Baseball pour les finissant 
Sortie des finissants pour aller voir une partie de baseball des Titans d’Ottawa. La sortie aura lieu 
le 23 mai 2024. 
 
Proposée par Cyndi Lesage-Pelletier et appuyée par Jean Léopold Kabambi 
CE20240507-06  Adoptée à l’unanimité  
 
6.6. Goûter de reconnaissance pour les membres du CÉ. 
Un goûter de reconnaissance sera servi aux membres du Conseil d’établissement à 18h le 11 juin, 
avant la rencontre prévue pour 18h30. Le repas sera payé à même le fonds de roulement du CÉ. 
 
Proposée par Natalie St-Jean et appuyée par Mélanie Labelle 
CE20240507-07  Adoptée à l’unanimité      
  
6.7. Campagne de finance – Diner-Pizza Bloc 1 : Spectacle 
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Avec l’argent qui sera amassé dans le bloc 1 du diner-pizza à l’automne 2024, l’école 
organisera avec une troupe externe un spectacle pour tous les élèves de l’école. 

 
Proposée par Cindy Lesage-Pelletier et appuyée par Mélanie Labelle 
CE20240507-08  Adoptée à l’unanimité 

    
6.8. Date pour l’Assemblée générale annuelle des parents (AGA) 

Pour l’année scolaire 2024-2025, l’AGA aura lieu le mardi 10 septembre 2024 à 19h00. 

 
Proposée par Cindy Lesage-Pelletier et appuyée par Jean-François Noël 
CE20240507-09  Adoptée à l’unanimité  

   

7. Informations : 
7.1. Correspondance  

Aucune correspondance. 
       

7.2. Nominations prix reconnaissance. 
Nomination de Mme Madore au Prix Bénévole du CSSPO et nomination de notre enseignante 
Mme Goneau pour le prix Bravo 2023-2024. 
 

7.3. Semaine de la garde scolaire du 13 au 17 mai 2024 
Cette semaine sera souligné par l’OPP mais également par l’équipe de direction de l’école. 
 

7.4. Allocation de l’enseignement 2024-2025 
Aucun changement à l’allocation des enseignants pour 2024-2025. La gestion des surplus n’est 
pas encore effectuée. 
 
 

8. Rapports : 

8.1. Présidence         

Aucun rapport. 

8.2. Direction    

Diner reconnaissance pour les brigadiers. Le policier responsable a participé. Madame 
Lowe a souligné ce bel engagement de bénévolat de la part des élèves brigadiers. 

  

8.3. Enseignants et professionnel      

Mesdames Natalie et Anouk ont faites plusieurs petits suivis : 
- Il reste 31 jours d’école, il ne faut pas lâcher. 
- Souligner le travail de madame Brigitte en arts dramatique. 
- Visite de Grande-Rivière pour les élèves de 5e année le 17 mai. 
- Les examens du ministère débuteront bientôt. 
- Plusieurs absences d’élèves à cause de tournois sportifs; c’est un irritant pour les 
enseignants et les absences se reflètent dans les résultats des élèves. 
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8.4. Personnel de soutien       

- Acquisition de petits cadenas de pratique pour les élèves de 6e année. 
- Ressources matérielles : appel d’offre pour l’entretien du terrain inclus maintenant le 

balayage de la cour. 
- Achat de ventilateur sur pieds pour toutes les classes. 

 

8.5. Personnel au service de garde      

- Complicité entre les plus jeunes et les plus vieux lors de la journée pédagogique 
Insectes et moi. 

 

8.6. Représentant au Comité de parents  

Rencontre le mois dernier : suivi du comité EHDAA, consultation sur la politique des 
services de garde, adoption du plan RDI, tarifs de surveillance diner pour 2024-2025 et la 
nouvelle configuration du district Centre-Ouest du CSSPO pour inclure l’école 037. 

 
9. Varia  

 
9.1. Vigilance dans le stationnement       

Jean-François Noël a soulevé une inquiétude par rapport au grand volume de circulation 
dans le stationnement de l’école. M Noël a mentionné qu’il y a beaucoup de vélo et 
trottinette qui circule avant un manque de vigilance et que l’école devrait interdire la 
circulation de ceux-ci dans le stationnement. La direction a confirmé que c’était un 
problème connu et que des actions ont déjà été prises.    
     

                                                                                                   
10. Levée de l’assemblée        

Proposée par Sara St-Pierre et appuyée par Cindy Lesage-Pelletier 
CE20240409-11  Adoptée à l’unanimité   

 

11. Prochaine rencontre le mardi 11 juin 2024 à 18 h 00 à la bibliothèque. 

 

 

_______________________________    ___________________________      
M. Mathieu Larocque       Mme Isabelle Lowe 

Président        Directrice 
          


